



Felipe VI dialogaba ayer en Paiporta con alguno de los vecinos que pedían explicaciones por la supuesta falta de ayuda de las instituciones. BIEL ALIÑO (EFE)

ULTRADERECHISTAS APROVECHAN LA PROTESTA PARA AGITAR LA VIOLENCIA

Paiporta recibe al Rey, Sánchez y Mazón con barro y gritos de “asesinos”

● Felipe VI y la Reina se quedaron para dialogar con los vecinos pese a la tensión

● El presidente tuvo que ser evacuado del lugar ante el riesgo de que fuera agredido

● Valencia envía un aviso de emergencia a móviles tras otra alerta roja de la Aemet

F. BONO / V. MARTÍNEZ
Paiporta

La tensión tras cinco días clamando por ayuda para hacer frente a las consecuencias devastadoras de la gota fría se desbordó ayer en Paiporta (Valencia) contra las

autoridades del Estado. Cientos de personas insultaron al grito de “asesinos” y arrojaron barro a los Reyes; al presidente del Gobierno, Pedro Sánchez, y al de la Generalitat Valenciana, Carlos Mazón, durante la visita que

realizaban al epicentro de la catástrofe. Felipe VI y la reina Letizia aguantaron en el lugar de la protesta y trataron de calmar los ánimos hablando con algunos vecinos. Sánchez fue evacuado ante el riesgo de que sufriera agre-

siones. Activistas de ultraderecha agitaron la protesta violenta. La Comunidad Valenciana mandó ayer aviso a los móviles sobre lluvias intensas tras declarar la Aemet otra alerta roja. —P18 A 28
—EDITORIAL EN P14

El Monarca tranquiliza a los afectados: “Las fuerzas están en todos lados al nivel que pueden”

“No hagáis caso, hay mucha intoxicación”

F. B.
Paiporta

El Rey conversó ayer con ciudadanos que protestaban por la supuesta falta de ayuda de las instituciones en Paiporta e intentó tranquilizarlos con diversas ex-

plicaciones: “Las fuerzas están en todos lados al nivel que pueden (...) No hagáis caso a todo lo que se publica porque hay mucha intoxicación informativa y muchas personas interesadas en esto para que haya caos”. —P18 Y 19

La Casa del Rey evaluó sobre el terreno los peligros de la visita pero decidió afrontarlos

Iniciativa de Zarzuela a pesar del riesgo

B. D. CEBRIÁN / C. E. CUÉ
Madrid

El Gobierno sostuvo ayer que la visita fallida a Valencia —que fue interrumpida como consecuencia de las protestas violentas contra las autoridades— fue

un empeño de Felipe VI. La Casa del Rey explicó por su parte que su personal de seguridad acudió previamente a las localidades que iban a visitar los Reyes y advirtió del riesgo de protestas, pero decidieron afrontarlo. —P21

ELECCIONES EN EE UU

Dos mítines de Harris y Trump en Carolina del Norte, dos universos paralelos —P2 Y 3

¿Nacionalismo o multilateralismo? En juego la política exterior de Estados Unidos —P4

Los bulos de Trump contra los haitianos elevan la tensión en Springfield —P6